



Fotos: Hans Roth

Vorbild & Modell | Panorama-Multifunktionswagen der MOB

Fast ein Chamäleon

Um ihre Wagenflotte zu erweitern und teilweise auch zu erneuern, orderte die Montreux-Berner-Oberland-Bahn, kurz MOB, Ende der Nullerjahre acht Panorama-Multifunktionswagen. In ihrem bis anhin ziemlich kurzen Leben haben die Fahrzeuge bereits fünf verschiedene Bemalungen erhalten. BEMO hat nun die ersten vier Varianten davon als Modell ausgeliefert.



Bunt gemischt eilt ein Regionalzug dem Bahnhof von Gstaad entgegen.



Stilreine Züge im goldenen Look, wie hier in Saanen, gab es äusserst selten.